Pole Action des architectes d'intérieur d'Ile de France

Propulsé par AssoConnect



Newsletter Adhérents Octobre 2023

Pôle Action IDF toujours plus éco-responsable!

Nous sommes ravis de vous informer que le Pôle Action IDF fait désormais partie intégrante de l'association **ÉCHOBAT** :

ÉCHOBAT est une association loi 1901 qui rassemble et anime un réseau d'acteurs économiques engagés dans l'écoconstruction solidaire. Ce réseau regroupe des artisans de différents corps de métier du bâtiment, ainsi que des architectes, bureaux d'études, fournisseurs, négoces, et inclut également des structures d'insertion par l'activité économique et des organismes de formation. ÉCHOBAT accompagne ses adhérents dans la construction durable et la transition énergétique des bâtiments.

Pour en savoir plus sur ÉCHOBAT, visitez le site : https://www.echobat.fr/ecoconstruction

Nos derniers évènements

Juin 2023, Une formation sur la relation client

Etienne Prost (Formateur pour les architectes d'intérieur & architectes (Qualiopi & Datadock) - Enseignant à école Penninghen), a partagé avec nous les techniques de communication qui fonctionnent bien.

Nous avons pu identifié les enjeux de la relation client, apprendre à identifier les attentes des clients mais aussi mieux communiquer avec ses clients. Enfin, nous savons maintenant comment anticiper et gérer les clients.

Plus d'informations:

www.agenceprost.com

https://www.formations-ai.com/2-la-relation-client-1/



Le 16 juin 2023 fête de l'été à Lyon!

Organisée par le **PÔLE ACTION Auvergne Rhône-Alpes**, la soirée a eu lieu dans la magnifique cour intérieure de La Source, chapelle des anciennes prisons, arborée et entièrement rénovée, en plein cœur de Lyon.

Une soirée exceptionnelle placée sous le signe de l'échange et de la confraternité, qui a rassemblé l'European Council of Interior Architects (ECIA), le Conseil Français des Architectes d'Intérieur (CFAI), l'ensemble des Pôles Actions des Architectes d'Intérieur, l'UNAID - Union Nationale des Architectes d'Intérieur, ainsi que des partenaires et designers. Ce fut un moment de convivialité suivi d'un dîner festif!





Le 4 juillet 2023, une visite commentée de la Maison Louis Carré, conçue par l'architecte finlandais Alvar Aalto, a été organisée. Située à Bazoches-sur-Guyonne, dans les Yvelines, cette demeure du collectionneur d'art Louis Carré est classée aux Monuments historiques depuis 1996. Il s'agit du seul bâtiment en France réalisé par le designer et architecte finlandais.

Cette visite sur mesure s'est avérée terriblement inspirante! Elle a été suivie d'un déjeuner bien mérité à Montfort-l'Amaury.









Le 13 juillet 2023, une dernière curiosité avant de se quitter pour la période estivale : **Normann Foster** au Centre Georges Pompidou.

Sur près de deux mille deux cents mètres carrés, l'exposition offre la possibilité de découvrir un important cabinet de dessins, des carnets de travail, ainsi que de multiples maquettes et prototypes, permettant d'appréhender une centaine de projets, tant en architecture qu'en design. Une sélection d'œuvres d'art moderne et contemporain rappelle à quel point elles ont été les marqueurs de périodes esthétiques déterminantes pour Norman Foster.

Dessins et maquettes impressionnants ! Un retour sur une époque qui n'est pas si lointaine !





Prochains évènements à noter dans vos agendas

Le jeudi 5 octobre à 10h:

Visite de l'atelier Charles SCHMIDT

Bronzier d'art d'exception depuis 1928.Représentant l'excellence du savoir-faire français dans la quincaillerie et la serrurerie décorative sur mesure.



Le vendredi 13 octobre à 10h :

Visite commentée de la Cité
Internationale Universitaire de
Paris, parcours de 2h avec un
conférencier comprenant la visite de 3
maisons:

- La Fondation des Etats Unis avec le décor de son grand salon inscrit au titre des Monuments historiques
- La Fondation du Japon avec ses panneaux peints par Foujita.
- La Fondation Suisse réalisée par Le Corbusier

VISITÉ PRIVÉE LE 13
OCTOBRE 2023 DE
10H à 12H:
DE FOUJITA À
CHARLOTTE
PERRIAND, PÉNÉTREZ
DANS L'UNIVERS
ARTISTIQUE
INSOUPÇONNÉ DE LA
CITÉ INTERNATIONALE

En prévision : nous organisons une table ronde sur les DPE. Le Diagnostic de Performance Énergétique (DPE) renseigne sur la performance énergétique et climatique d'un logement ou d'un bâtiment (étiquettes de A à G), en évaluant sa consommation d'énergie et son

Bon à savoir : DPE et Haussmannien

Pour un grand appartement haussmannien, l'étiquette de performance énergétique (de A à G) sera considérablement améliorée si le chauffage est assuré par une chaudière à gaz individuelle plutôt qu'avec des radiateurs électriques.

impact en termes d'émission	ons de	gaz g
à effet de serre.		

Elle sera encore meilleure avec un système de chauffage collectif récent, même en présence de fenêtres en simple vitrage!

Une analyse approfondie de l'étude de l'Insee révèle que la proportion de logements considérés comme "passoires thermiques" est moins élevée dans les arrondissements de l'ouest, où la présence d'immeubles haussmanniens est la plus importante.

Partage et Echanges

Les **afterwork** reprennent les 1er mardis de chaque mois de 19h00 à 20h00 ! Pourquoi e pas découvrir un nouveau lieu dans Paris chaque mois ?

Alors si vous avez des idée de cafés, n'hésitez pas à nous les transmettre !!

Le groupe **WhatsApp** qui maintient un bon rythme de croisière, permet d'échanger et de s'entraider sur toutes sortes de sujets !

Vos réalisations sur notre site internet!

Depuis quelques semaines, des photos de réalisation défilent en page d'accueil, https://www.poleaction-idf.fr

Envoyez vos photos avec le nom du photographe à contact@pole-action.fr pour enrichir notre site avec les photos de vos réalisations!

Partenariats

Comme toute association portant des ambitions et des projets, nous avons besoin de ressources financières. Elles nous permettront d'inviter des spécialistes pour des formations, des tables rondes, d'organiser des sorties à des tarifs préférentiels, des soirées, et bien d'autres activités.

L'établissement de partenariats avec des fabricants ou des artisans représente l'une des possibilités envisagées. Mettre en avant un projet spécifique, un architecte d'intérieur, et un produit qui a apporté une réelle valeur ajoutée au projet est une excellente manière de communiquer à moindre coût pour un fabricant (ou un artisan), tout en mettant en lumière notre métier et notre expertise.

N'hésitez pas à discuter de cette opportunité avec les commerciaux avec lesquels vous travaillez !

Ça nous intéresse aussi...



Du 6 au 15 octobre 2023 « **Habiter Bois, source de bien-être** » : Des idées pour vos projets bois

L'association FIBOIS ainsi que les professionnels, architectes, maîtres d'œuvre, entreprises,... proposent de participer à ce rendez-vous pour vous faire visiter des maisons, extensions, rénovations & aménagements en lle de France.

https://www.habiterbois.fr/guideevenements/ile-de-france/

https://www.habiterbois.fr/



Du 13 au 15 octobre 2023 LES JOURNEES NATIONALES DE L'ARCHITECTURE, à

Paris et en Île-de-France. L'occasion de visiter pendant tout un week-end des lieux insolites et historiques, mais aussi de participer à des ateliers et des rencontres avec des architectes.

https://journeesarchitecture.culture.gouv.fr/



Du 20/09/2023 au 07/01/2024 la Cité de la Science et de l'Industrie propose : VILLE DE DEMAIN

L'exposition « Ville de demain » présentée par la Cité des sciences promeut l'esprit pionnier face aux défis de la transition écologique auxquelles sont confrontées nos villes. L'occasion de découvrir des propositions concrètes en réponses aux enjeux climatiques dans de nombreux domaines fondamentaux comme l'eau, l'énergie, la mobilité, la gestion des déchets, la construction et l'habitat durable.

Du 26 juillet 2023 au 8 janvier 2024, **LE PARIS DE GUSTAVE EIFFEL**

L'année 2023 marque le centenaire de la disparition de Gustave Eiffel, à cette



Patrimoine à Paris présente au sein de ses collections permanentes une exposition rétrospective dédiée au Paris de Gustave Eiffel. Le parcours met en lumière ces projets et dévoile les différentes facettes de l'entrepreneur, de l'ingénieur et du scientifique Gustave Eiffel qui a laissé son empreinte dans le paysage parisien.

À bientôt!

Vous recevez cet email en raison de votre inscription à la liste de diffusion de Pole Action Des Architectes D'Intérieur d'Île de France.

Je ne souhaite plus recevoir ces emails

Copyright © 2023 Pole Action des architectes d'intérieur d'Ile de France 54 Rue Jean-Baptiste Pigalle, contact@poleaction-idf.fr, 75009 PARIS, France